



Trabajadores del Poder Judicial se reunieron con Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (CRYSTAL MENDIVIL).- La vocera de los trabajadores del Poder Judicial, Patricia Aguayo, dio a conocer que la representación de los trabajadores tuvo una reunión importante con los diputados, en diferentes comisiones. También fueron atendidos por el diputado **Ricardo Monreal**, con quien llegaron a un acuerdo para realizar mesas de trabajo la próxima semana, en las que se van a tocar únicamente temas laborales. Con esto, estaríamos viendo, quizá, el fin de este paro, según lo que acuerden en estas reuniones con el diputado Monreal.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1v13GrG5WQHkzE2im?e=pSdqA

Z